



À LA CONQUÊTE DE LA RUE

Le projet « À la conquête de la rue » envisage deux modes d'intervention pour améliorer les usages et relations de voisinage autour du Carreau du Temple. D'une part, un catalogue de mobiliers modulables est établi à l'attention des habitants qui peuvent se l'approprier et le compléter, et d'autre part, l'espace public fait l'objet d'investissements localisés. Quatre espaces autour du Carreau du Temple sont identifiés pour accueillir de nouveaux usages et implanter les mobiliers imaginés. Il s'agit avant tout de proposer une méthode qui doit être investie par les habitants, grâce au catalogue de

mobiliers mobiles et modulables. L'aspect didactique du projet lui donne une qualité essentielle : être accessible et facilement appropriable par les riverains. En effet, les différents dispositifs et mobiliers conçus sont combinables entre eux, facilement déplaçables et low-tech. Le projet suggère qu'une pacification des usages de l'espace public est possible grâce à une appropriation collective et par un travail de prise en compte des attentes des riverains (catalogue d'interventions).

- PACIFICATION DES USAGES
- LOW-TECH
- PERMÉABILITÉ RUE / REZ-DE-CHAUSSÉE
- MODULARITÉ ET PÉRENNITÉ
- CONCERTATION
- APPROPRIATION COLLECTIVE
- DISPOSITIFS ET MOBILIERS COMBINABLES
- MICRO-INTERVENTIONS
- ÉLÉMENTS ET CAS PRATIQUES

Site 3
2^d prix

Équipe
Rozenn BALAY
Pany INTAXOUM

S'ASSEOIR	RANGER SON VÉLO	CUISINER	RELEVER SON COURRIER	FAIRE LE TRI	COMPOSTER	LA PIÈCE EN PLUS	SE RETROUVER	NOUVELLE VITRINE

RENTREZ CHEZ SOI

- (1)
- (2)
- (3)

UN CATALOGUE RÉPERTORIE LES INTERVENTIONS POSSIBLES QUI VISENT À MIEUX PARTAGER LA RUE DE DEMAIN ET CONCILIER LES INTÉRÊTS DES USAGERS, RIVERAINS ET PASSANTS.



LES ÉLÉMENTS GÉNÉRIQUES SONT DISSÉMINÉS DANS LE QUARTIER ALORS QUE LES CAS PRATIQUES SONT DES OUTILS POUR TESTER DES NOUVEAUX TYPES D'ESPACE PUBLIC.

